
―１―

週　報週　報週　報週　報

地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ
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例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
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第2277回例会　2010. 10. 28　№15

・本日の出席率　92.15％
・前回確定出席率　100％

・阿部賢悟会長　職業奉仕委員会の皆様、職業訪問例
会大変お疲れ様でした。氏家良典会員のスピーチ
よろしくお願い致します。　

・佐藤靜市会員　10月14日妻の誕生日に阿部賢悟会長
より、きれいな鉢花を頂きました。妻に替わりお
礼を申し上げます。ありがとうございました。氏
家良典会員のスピーチに期待します。

・鈴木彦太会員　氏家良典会員、ウジエ社長のスピー
チ楽しみに大いにご期待を致します。登米市制施
行 5周年記念、第 6回登米市産業フェスティバル
について、関係の会員さんにはご参加を賜わり盛
大に挙行させて頂いたことにお礼を申し上げま
す。宮城県みそ・しょうゆ第58回鑑評会で、ダブ
ル 1位入賞致しました。宮城県では歴史的な栄誉
を得ました。

・猪股育夫会員、阿部泰彦会員　ヤマカノ醸造㈱様、
宮城県味噌、醤油鑑評会にてみそ部門・しょうゆ
部門ダブル第 1 位、最高賞おめでとうございま
す。

・氏家良典会員　本日、私のスピーチです。期待しな
いでお聞き下さい。

・菅原文之会員　先週の職業奉仕委員会の職場訪問、
猪股育夫委員長大変ご苦労様でした。氏家良典会
員のスピーチ、大変楽しみにしていました。

・飯塚仁哉会員　パンチの効いた氏家良典会員の、景
気の良い話でも聞かせてもらいましょうか。

・二階堂敏雄会員　急に寒くなりました。皆様お身体
ご自愛下さい。氏家良典会員のスピーチに期待。

・遠藤光則幹事以下、氏家良典会員のスピーチを楽し
みに、期待します。

布施孝之会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
阿部泰彦会員　千葉吉男会員　山田直志会員
菅野幸一郎会員　二階堂學会員　小竹秀敏会員
佐々木源悦会員　猪股育夫会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　佐々木功一会員　佐々木一寛会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　森田一史会員
高橋義文会員　長沼盛雄会員　岩渕栄市会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は、築館ロータリークラブの向田晃子会員が、
メークアップで見えておられます。心から歓迎申し上
げます。登米・栗原ゾーンの 4クラブ合同例会では、
大変お世話になりました。
　冬の様な気温の日々、風邪など引かないように健康
管理には充分気をつけてお仕事等なさっていただきた
いと思います。
　先週は、職業奉仕委員会によります職場訪問例会
で、登米市衛生センター・エコランドとめを訪問しま
した。イメージを一新する職場環境や汚泥から作る炭
肥には驚かされました。猪股育夫委員長はじめ委員会
の皆様大変お疲れ様でした。
　一方、南の島奄美大島の大雨による大災害が毎日の
ように報道されております。奄美には二つのロータ
リークラブがあるようです。2520地区からはまだ連絡
が入っておりませんが、当クラブといたしまして、こ
の様な時にどのように対応すべきか、担当委員会、理
事会等で検討していきたいと考えております。
　10月23日㈯、栗駒ロータリークラブの招待がありま
した「芋煮の陣」に参加して来ました。宮城県、山形
県、秋田県の栗駒山に隣接した市町村の各青年部が、
地震災害復興のために企画したイベントでした。佐藤
俊雄ガバナー補佐、佐々木博栗駒ＲＣ会長も参加して
おりました。天候もよく多くの出店者やお客様で賑
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わっておりました。この様に 3 青年部が連携しての
「芋煮の陣」、災害に負けるもんか、やるぞ、頑張る
ぞと言う、そんな意気込みを感じてきました。　
　今日は、氏家良典会員のスピーチでございます。先
日の新聞報道やテレビ放映とマスコミに度々登場して
います。そのボスの戦略、大いにご期待申し上げます。

・ガバナー事務所より
1．米山梅吉記念館見学会（10月30日）及び東京ＲＣ
例会訪問（12月 8日）の案内が再度きています。

2．11月のロータリーレート　 1ドル=82円
・角田ＲＣより、創立50周年記念パーティ出席に対す
るお礼状が届いています。

・直前ガバナーより
　2009～2010年度ＧＳＥ報告書が届く
・築館ＲＣより　活動計画書が届く
・登米市総務部より
　寄付受納決定通知書が来ています。
　・ヤマボーシの木47本…植樹
　・標柱「縄文の森づくり」 2本
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・登米・栗原ゾーン親睦ゴルフコンペの参加者 6名と
なりました。

・新世代奉仕委員会（小竹秀敏委員）
第34回登米市少年野球大会について
日　時　平成22年11月 3 日㈬　7：30～
場　所　光ヶ丘球場、大東球場
　新世代奉仕委員会の委員は、6：50、会員は7：00
までに集合して下さい。
・米山記念奨学会委員会（佐々木功一副委員長）
　寄付金にかかわる税金の控除について
　22年分から所得税法が変わり、年額寄付金が
2,000円より控除対象となります。特別寄付金につ
いては従来通りですが、普通寄付金についても
2,000円より控除対象になります。佐沼クラブに於
きましては、普通寄付金は個人でなくクラブから出
していますので対象になりません。
　寄付のしやすい環境になってきました。心ある方
は、よろしくご協力の程お願いします。
・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　12月16日のクリスマス例会から親睦行事が続きま
す。色々な要望が私のところにきております。皆さ
んの意見を聞きたく、アンケート用紙をＦＡＸしま
すので、ご返事の方よろしくお願いします。　

　「秋の味覚」　　　　　　氏家　良典会員
　本日のスピーチをするに当たって、自分の今やって
いる商売の話が一番話しやすいし、ロータリーの四つ
のテストには、「みんなのためになるかどうか」とい
うのがありますね。役に立つかどうかと言うもので
す。他のこと、聞いたことを話しても伝わらないと思
い、自の扱っている商材の話にしました。又、今は味
覚の秋ということで、これからふんだんに秋の味覚が
出て参りますので、そういった食べ物の話をしてみた
いと思います。

・日本の果物
　たいがい世界一の果物です。日本でできないパイ
ナップル、バナナ、ドリア、マンゴスチン、パパイア
等々ありますが、それ以外は、例えば、さくらんぼに
しても佐藤錦は世界一ではないでしょうか。マスクメ
ロン、リンゴ、ミカン、柿、梨、ぶどう等生で食べる
果物は世界一です。日本のものづくりは何でも世界に
通用するということだと思います。日本人の感性とい
うのは、かなり良いものを持っているのではないで
しょうか。
・みかん　みかんは有田、愛媛、長崎と言われていま
すが、ほとんどが温州みかんです。それ以外は日本で
は食べていません。地域の名前をブランド化して、い
くらでも自分の方のみかんがおいしいということをＰ
Ｒしながらブランド化を強くしているようです。分け
方に、みかんがなる時期で分けています。極早生、早
生、中手、おく手。極早生の特徴は非常にジューシー
で、中袋の皮が薄いので、皮がらみ食べられる。早生
も皮が薄く極早生より甘さが出てきます。バランスが
良くなって程良い酸味と甘さの味になってきます。中
手は、バランス良く甘いのですが皮が厚くなってきま
す。おく手となると、甘味をわざわざ強くして出荷し
てきますので、特に皮も厚く皮ごと食べられません。
それとハウスミカンです。ミカンの木は、自分で調整
します。今年が多くなったら次の年は抑え、そして又
その次の年につなげるというように自分でバランス感
覚を持っているというのが、ミカンの木の特徴です。
マルチ栽培と言って、ミカンの木の下にシートを敷い
て、雨を下に通さないことと、反射させてミカンの裏
の方に光線を当てるということをします。直射日光、
下からの反射、海からの反射の３つが合わさると、最
高のミカンの栽培に適するということになります。南
側の斜面で育ったミカンはとても美味く、おいしいミ
カンの立地適地です。ミカンは、大きいものより小さ
いものの方がおいしく、グラム単価も高いです。
・ぶどう　ぶどうは、生食するのは日本の食文化で、
大半はワイン用に栽培されております。果物の中で一
番世界で栽培されているのはぶどうですが、その80%
はワインになってしまいます。日本人が特に生食用と
して、デラウエアー、巨峰、ピオーネ、富士のみの
り、ロザリオ等おいしく作っています。以前は甲州ぶ
どうというのがありましたが、今は、ほとんどワイン
用に買われ、甲州ワインになっています。ぶどうをお
いしく食べるには、上の方がおいしいので、下から食
べていって最後上の甘いところで終わるようにするこ
とです。
・柿　原産は日本で、日本で生まれて世界に渡って
行ったということです。ＫＡＫＩで伝っています。フ
ランス料理でもよく使われています。柿の種類は、大
半が平たねという渋柿です。身がやわく庄内、おけさ
があります。他に、富有柿、これは甘柿で身は固い方
です。生産量は和歌山が一番で消費量は宮城県が日本
一です。
・りんご　りんごは当社の商売のスタートでもあり、
会社のマークにもなっております。凍ったりんごがと
てもおいしかったことが記憶にあります。あの味は忘
れられません。青森りんごが有名ですが、南限が長野
県あたりです。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

今週のスピーチ


